

Salud y Nutrición Humana continúa la difusión de los beneficios del aceite de palma

El Proyecto Especial de Salud y Nutrición Humana, de Fedepalma, dentro de su estrategia de difusión de las ventajas nutricionales del aceite de palma entre la comunidad médica, desde abril realiza seminarios con los grupos de nutrición y soporte nutricional de diferentes instituciones de salud.

El pasado 22 de mayo, en Bucaramanga, el Proyecto Especial de Salud y Nutrición Humana (PESNH) participó en el II Simposio *Actualidades en Nutrición*, organizado por la Universidad Industrial de Santander (UIS), con la presentación denominada *Beneficios del aceite de palma en la salud humana*. A este evento asistieron más de 200 personas, entre las cuales estuvieron docentes, estudiantes y egresados de la Facultad de Salud de la UIS, entre los que se encontraban nutricionistas y médicos. Durante el evento se entregaron algunas publicaciones del programa, como *Lípidos y Salud*.

Como parte de la estrategia de difusión de las ventajas nutricionales del aceite de palma entre la comunidad médica, el PESNH, desde abril realiza seminarios con

los grupos de nutrición y soporte nutricional de diferentes instituciones de salud del Distrito Capital, entre las cuales se destacan los hospitales Universitario Mayor, San Ignacio, San José, El Tunal, Militar y Universitario, y la Clínica San Rafael.

Los seminarios han permitido aclarar con los asistentes, en su gran mayoría nutricionistas, los principales conceptos sobre las características físico-químicas del aceite de palma y sus efectos positivos en la salud humana. Se destaca el hecho de que los asistentes reconocieron que no tenían conocimiento sobre el aceite de palma y su uso en el país, y manifestaron estar muy interesados en continuar informados, ante lo se les enviarán las diferentes publicaciones de circulación periódica del PESNH. ☼



Al II Simposio *Actualidades en Nutrición*, organizado por la Universidad Industrial de Santander (UIS), asistieron más de 200 personas, entre las cuales estuvieron docentes, estudiantes y egresados de la Facultad de Salud de la UIS, como nutricionistas y médicos.